



COMMUNIQUE DE PRESSE

Des compagnons d'Emmaüs (re)découvrent l'abbé Pierre

Dimanche 16 juillet, des compagnons de la communauté Emmaüs Marseille Pointe Rouge se rendront à Avignon pour assister à la représentation de « La Voix des sans Voix », un seul en scène de Nicolas Vitiello consacré à la vie et aux combats du fondateur d'Emmaüs.

Lancée fin 2016 au Théâtre Daunou, à Paris, la pièce « La Voix des sans voix » poursuit sa trajectoire au Festival off d'Avignon, du 7 au 30 juillet. Le comédien Nicolas Vitiello y interprète le personnage de l'abbé Pierre dans un seul en scène, dont il est l'auteur.

Dimanche, 15 compagnons de la communauté Emmaüs Marseille Pointe Rouge assisteront à la représentation de 11h, au Théâtre du Roi René d'Avignon.

Il est fort à parier que l'émotion sera au rendez-vous pour ces compagnons d'Emmaüs, de voir s'incarner devant eux le personnage de l'abbé Pierre, à qui ils estiment devoir tant. Cette représentation fera par ailleurs l'objet d'une captation vidéo.

Légataire universel de l'abbé Pierre, Emmaüs International a accompagné le comédien dans la création de cette pièce, reprenant les mots exacts de l'abbé Pierre.

10 ans après son décès, « La Voix des sans voix » permet à chaque spectateur de (re)découvrir l'étendue des combats et du caractère visionnaire du fondateur d'Emmaüs. Emmaüs International salue cette création artistique porteuse des valeurs partagées par tous ses membres.

Contact presse :

Kristina PAVLOVIC 06 21 97 26 21 kristinaspectacle@gmail.com